

## résidences immobilier

Au sein d'une résidence historique du quartier de la Californie, ce bel appartement 3 pièces bourgeois de 112 m2 situé seulement à 5 min des plages et du centre ville, offre une vue panoramique sur la mer et la ville. Positionné au dernier étage et en angle, il se compose d'un large salon lumineux donnant sur la terrasse, d'une cuisine équipée séparée, d'une chambre master avec sa salle de douche et d'une chambre en suite avec sa salle de douche à l'étage. Une cave, un parking collectif ainsi qu'un ascenseur complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la ...

In a historic residence in Cannes' Californie district, this handsome 3-room bourgeois apartment offers panoramic sea and city views, just 5 minutes from the beaches and town center. Positioned on the top floor at an angle, it comprises 2 bedrooms and 2 bathrooms, one of which is on the first floor, a separate fitted kitchen and a large, bright living room opening onto the terrace. A cellar, a collective parking lot and an elevator complete this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 11 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,600 €/yearly - ...

**BARNES CANNES** 

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









